
今回は、アレックスさんの机から哀れなもの発見！！ 

代表の一言 

編集後記  

4月から、どんな新人が入ってくるのでしょうか！これから楽しみですね。 

教育を担当する社員は今回紹介した方以外にもたくさんいます。 

新しい社員、チームと新たなアイロベックスのスタートです。 
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助けを求めていたのは、 

醜いアヒルの子となって 

しまった、ぴよきち。 

 社内潜入捜査 !! 侵入者を阻止せよ!! ～ File : ７～ 

以前から、時々 

悲鳴をあげていた 

動物・・・ 

社員の皆さんも 

不審に思ったであろう。 

動物虐待の容疑です！ By石塚 
右のアヒルは、 

ぴよきち本来の姿。 

WANTED!
 哀れすぎて 

 見ていられない。 

4月から教育します 

この場合は・・・飼い主の 

アレックスさん逮捕でしょ！ 

なんとアイロベックスにて、映画の撮影が行われました！ 

その名も『仮面ライダーTHEセカンド』 

ちゃっかり、監督さんや俳優さんのサインをいただいてきました。 

右の写真で各自持っているのは、 

ハサミジャガー！仮面ライダーV3！ノコギリトカゲ！の面です。 

アイロベックスに仮面ライダー現る！ 

桜咲く。。バラも咲く。 

ダブルまっつでテスト教えます。 

春は「別れと出会いの季節」なんて、よく言ったものだと思います。当社も4月から新人

が7人入社してきます。希望に満ち溢れ、でもちょっぴり不安だったりするんですよね。 

新人を歓迎するのに、画期的なイベントを開催しようと思い、3ヶ月間、毎週末を大宴会

にしよう！と提案したのですが、一笑に付されてしまいました。残念です。 

新しい人が入ってくるということは今までいた「新しい人」は「古い人」になるわけで

すよね。「最古の人」であるわたしとしては、少しでも仲間が増えて嬉しい限りです。

新しく入ってくる人達だけでなく、「新しくなくなる人」も自覚が出て成長できるチャ

ンスです。春っていいなあ。（今年は、桜の歌を歌うチャンスが無かった・・・・） 

   わーい 

企画マーケティング部 

ベーカリー改め 

ドンタコス池田 

池田 裕 

今月のスター（ヲタク）社員 

石塚：最近、Windows Vistaが出現！しましたが、 

         実際どうなんですか？ 

池 田 ： セ キ ュ リ テ ィ の 強 化 、 画 面 の 3 D 化 な ど 使 い 始 め は  

     随分変わったなと思いました。 

   プログラマとしては、今騒がれているJIS2004問題 

   で悩んでいます・・・。 

石塚：そうですか。 

   以前ヲタク宣言してましたが、実際どうなんですか？ 

池田：えぇヲタクです。アニメが大好きです。 

   ヲタクの定義(※１)によると私はヲタクです。 

石塚：なるほど。池田さんにとって、今一番新しいなぁと 

   思うこと、思った出来事は何ですか？ 

池田：技術者としてはAjaxとFLASH又はDHTMLを使った 

   サイトを構築するOpenLaszroが気になっています。 

    http://www.openlaszlo.jp/ 

石塚：新人へメッセージを！ 

池田：私を超えるヲタクがいることを期待しています。 

   隠れていないでどんどんアピールしてください。 

未知の世界へ・・・。 

3日間の説明会奮闘記 
3月、アイロベックス会社説明会を行いました。 

会社説明会といっても、メインは『どっちの提案にシヨー！』という企画！ 

架空の会社の売り上げUPを測るための、追加機能をアイロベックスの3人のSEが 

提案するという企画です。 

学生さんには、架空の会社の社員となっていただくという設定に！！ 

発表の後は、どの提案が良かったか投票しました。 

社長としてグラント竹藤さんにも登場していただきました！ 

提案者は、渡辺、福井、見並SE。 

1年目、2年目、11年目と差はあるものの、それぞれが独自の案を発表しました。 

結果、優勝は、1日目「福井SE」、2日目「渡辺SE」、3日目「見並SE」となりました。 

少々、曰くつきの判定ではあったものの･･･無事に3日間の説明会は終了しました。 

参加していただいた学生さん、ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。 

 

新人社員のみんなへ・・・プログラムの基礎教えます。 

プログラミング基礎教育のテーマコンセプトは“覚えるよりも慣れる”です。 

最初は分からない事も多いかも知れませんが、実際に頭を使いながら自分でプログラム

のコードを入力して失敗を重ねて行けば、自然と感覚が掴めてくると思います。 

私も新人の頃、分からないなりに数々の課題を解いていく中で慣れて覚えていった一人です。 

教育担当は今年が初めてです。講習で使う資料はどのようなものにするか？講習でどんな風に説明をしようか？ 

どんな課題を解かせようか？これらのような事を考えたのは入社以来、初めての経験でした。 

いわば私も“教育一年生”という事ですね。 

緊張と不安と期待が入り混じっている事と思いますが、私も同じようなものです。 

お互い、一年生同士という事で共にガンバっていきましょう。 

ソフトウェア開発部 

ロボチョップ真田こと 

真田 俊祐 

ソフトウェア開発部 

ハイ・キングこと 

松本 智子 

テスト講習は松井・松本のダブルまっつでお送りします。 

プログラムのテストは、漫然とプログラムを動かせばよいというものではありません。 

条件分岐などのパターンが網羅されるように、計画的に行わなければなりません。 

テスト講習では、実践を交えながら、楽しくわかりやすく面白くをモットーに、 

単体テストについて勉強します。 

私もまだまだ修行中なので、一緒に勉強していきたいと思っています。 

ばりばりテストしちゃいましょう。 

サインを見たい方は、齋藤さんか石塚まで！ 

アイロベックスが 

全く違う会社に！ 

 ↑作：掛端 

※１ 

ヲタクとは、強くこだわりを持っている

分野に趣味や余暇として使える金銭また

は時間のほとんどすべてを費やし（消費

特性）、かつ、特有の心理特性を有する

生活者である。 

 グラント竹藤→ 

 採用チーム＆ 

 発表したSE3人↓ 

ベルバラのつもり 

代表取締役 杉山淳子 


